
Diagnósticosectorial

Política
industrial
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Canacintra
El gobierno federal ha trabajado
en armar una política industrial
sin embargo mientras esto siga
siendo sólo elementos que apare
cen como un diagnostico de lo que
debería suceder no podrán tener el
resultado que se requiere advirtió
Rodrigo Alpízar Vallejo

El presidente de la Cámara Na
cional de la Industria de la Trans

formación Canancintra aceptó
que la administración sí ha estado
trabajando en desarrollar algunos
planes sectoriales de productivi
dad pero lo que le falta son recur
sos para potencializar la agenda

Al iniciar hoy la Convención Na
cional de Industriales aseguró que
México todavía no cuenta con la

tan anhelada política fabril que
por más de dos décadas han pedi
do los empresarios

El dirigente dijo que la situación
económica en el país en el primer
trimestre del año ha sido complica
da para los empresarios de la trans
formación e incluso se tendría que
encender un semáforo amarillo
en la evolución que presentan ra
mas como son el sector químico
fabricación de muebles colchones
y persianas que contrastan con
el ritmo positivo que tienen la in
dustria automotriz y aeroespacial

IsabelBecerril

 105.  2015.03.25


